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 .لغة ... اللاكلام

 العقول لغة ،حقا الفاعلين لغة لأنه الرّحيل ليلة  اللاكلام اخترنا لقد

 حين النّهيّة صدق  تسبر التي الضمائر مهجة ولأنه ،الحقائق كنه تدرك التي

  ... نهجهً وراسمة العلم سبل مخترقة تلغو

 للأعين يمكن لا التي الوقائع يعكس الذي الكلام هو اللاكلام إنّ      

 العاملة الأيدي تقدّمه ما صنيع وتلحظ تبصرها أن العمياء البشرية

 فجر يبزغ أن أجل من الساهرة والأرواح. صمت في  والمدبّرة المفكرة  والعقول

 عاليا ، العسجدية كالشمس ساطعا دورة كلّ في الباحث مجلة

 .الوجود كحقيقة صادقا ، المتلألئ كالفرقـد

 على  الباحث مجلة رأس على مكوثنا طيلة وحرصنا  اجتهدنا لقد

  أي) الباحث لتبقى صمت في التحدي لواء ورفعنا، وطالبيه العلم خدمة

 .وزاريا ومصنفة علميا رائدة(  المجلة

 ... ولكن

 ولا. السّلبي وأ يجابيالإ التغيير تلحظ فلا البشرية العيون بعضُ تُعمى قد

  إنه  ... واللاكلام الرحيلُ كان فلهذا. وهدوء صمت في العاملين لغة تفقه

  ...  كلّه  الكلام

 :العدد افتتاحية

 ... العلوي شفيقة أ.د :التحرير رئيسة بقلم 
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A stylistic approach to the poetry of "Salima Massoudi", the poem 

"Anthem of the soul" as a model - a rhythmic study 
 

hocine.mebrak@univ-msila.dz 
 

   

: 

 

Abstract:  

The poem "Songs of the Soul" by the poet "SalimaMasoudi" is considered a model that 

expresses the development that the contemporary poem has known, in terms of structure and 

formation, vision, style, symbolism and intensification. The characteristics of her poetic experience 

are reflected in its visionary dimension in the form of constructive tension and creative conflict, and a 

sense of alienation and childbirth, a rejection of reality, and the conflict that permeates that with the 

other, which is an extension of authoritarianism, ignorance, alienation, injustice and tyrann 

 Keywords:  

Structure formation؛ vision؛ alienation؛ transformation. 
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